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　去る５月 14 日、15 日と山口ブロック球技大会前夜祭と本大会が開催されまし
た。本年度は(社)岩国青年会議所が主管され、多くの萩 JC メンバーと出席して
きました。本大会の結果はと言いますと、残念ながら地区大会への出場は出来ま
せんでした。応援いただきました皆様のご期待に応えることが出来ずに申し訳な
い気持ちで一杯です。
　前夜祭の様子は、岩国基地の民間空港としての開場を記念して、エアポートを
イメージした前夜祭となりました。キャビンアテンダント姿のコンパニオンたち
と記念写真をたくさん撮り、充実した前夜祭となったメンバーも数多かったと思
います。
　本大会への抽選で現在、県下一、二の実力と言われる山口 JC・宇部 JC と同組
になり、意気消沈しそうになりました。が、そこは全国一の応援団を持つ萩 JC
ならではの二次会の盛り上がりにより、本大会では前夜祭の興奮冷めやらぬ状態
で試合に臨み、２試合とも初回の怒涛の攻撃で主導権を握ったかに見えました。
が、最後は力尽き、夢の実現は次年度への宿題となりました。
　応援していただいた先輩の皆様、応援団の皆さま、そして選手の皆さま本当に
ありがとうございました。またの応援よろしくお願いいたします。

萩ＪCダイナマイツ　キャプテン　山崎　友和

日時：5 月 14日(日)・15日(日)　場所：岩国市内



　６月 13 日(月)、野村興兒市長をお招きし
て、市長例会が行われました。
　毎年行われてきておりますが、忙しい公
務の合い間に、我々ＪＣ会員のためにご講
話いただくことは大変ありがたいことです。
　今回も、萩市がかかえる様々な問題につ
いてご講話いただき、ＪＣ会員からも質問
させていただきました。
　人口問題、雇用の問題、震
災の影響等、限られた時間の
なかで、活発な意見がくみか
わされました。自分たちの声
が市長の耳に直接入るという
貴重な場をいただき、とても
有意義な時間を過ごすことが
できました。

社会開発委員会　委員
野間　保宏

　この度の５月度例会はＬＤ道場ということもあり、
通常とは異なる早朝例会となりました。禅宗である大
照院で行うことにより、慈悲の心を学ぶべく清水宗果
住職のもとＬＤ道場が開催されました。テーマでは座
禅を行いました。日頃は行うことがないので、普段気
にすることもない鳥のさえずりなどを聞くことができ、
心が洗われるようでした。天候が悪かったため清掃活
動がなくなり、座禅を１時間する事になりました。長
時間座禅や、正座をすることがないため、足が痛くな
ったりしましたが、とても新鮮な気持ちにもなりまし
た。今回の例会は私にとって自分を見つめなおす良い

機会となりました。この例
会で得たことを忘れずに今
後のＪＣ活動に活かしてい
けるように頑張って行きた
いと思います。

指導力拡大委員会　委員
藤山 　博之

5 月 度 例 会

6 月 度 例 会

日時：5月12日(木)　場所：大照院

日時：6月13日(月)　場所：萩商工会議所3Ｆ



　６月 26 日(日)に憲法タウンミーティングが開催されました。
　衆議院議員安倍晋三先生をお迎えし、第一部では講演、第二部ではご参加い
ただいた会場の方々とのディスカッションを行っていただきました。
　安倍先生には多くの質問にとても分かりやすいご説明をいただき、私自身、
憲法とは国民一人ひとりのものであるということ、そして以前よりも憲法が身
近に思えるようになりました。
　当日は多くの方々にご参加いただき、「憲法とは何か」を広
めることができたのではないでしょうか。
　最後に、山口の未来を考える実践委員会メンバーの皆様、当
日駆けつけていただいた萩 JC メンバーの方々、本当にありが
とうございました。
　　　　��（公社）日本青年会議所　中国地区　山口ブロック協議会

「山口の未来を考える」実践委員会　委員　井上　光治

　５月 27 日～ 29 日まで山口ブロック団９名のメンバーと共に、第 61
回 ASPAC マニラ大会に出席して参りました。28 日にはマニラホテル
でジャパンナイトが開催され、日本ＪＣの各ブース出展に混ざり、当山
口ブロックもブース出展をし、本年度出向している「山口の絆」実践委
員会の担当事業である「山口県の産業・観光ＰR」を行いました。ブー
スではより多くの方に立ち寄って頂く為に、山口県を象徴する物品を配布する必要がありましたが、県内各
LOMのメンバーから多くの提供物資を頂いたおかげで、あっという間に人だかりとなり、わずか２時間で全
ての物品を配布し終わりました。岡田（泰）君、井上君、世良君、関君、物品のご提供、本当にありがとう
ございました！そして豊田理事長、駅までお見送り頂きありがとうございました。皆さんのご協力・ご支援
のおかげで無事に終える事ができました。次回は10月末より開催のブリュッセル世界大会です。乞うご期待！
　� （公社）日本青年会議所　中国地区　山口ブロック協議会�「山口の絆」実践委員会　委員長　佐久間　慈子

　６月４日、５日の２日間、国立山口徳地青少年自然の家
にて、中国地区山口ブロック協議会「山口の絆」実践委員
会が主管する事業がありました。思えば山口会議でのＰ R
に始まり、各地でＰR・委員会と多忙な月日が経ちましたが、
佐久間委員長の想いのもと 13LOM の絆でつむぐ「The�
Communicator」育成プログラムというコミュニケーショ
ンの取り方や、外国人との交流など今までにない事業で、
参加された方が終始笑顔だったのが印象的でした。また、
居酒屋の青春では、昨年同様他 LOM の方と深夜まで杯を
交わしたのはいうまでもありません。何度も言う様ですが、
アカデミーの事業は絶対に参加するべきです！多くの仲間
ができ、JC ライフが今以上に楽しくなりますから！
　最後に、徹夜続きだった佐久間委員長、本当にお疲れ様
でした。

（公社）日本青年会議所　中国地区　山口ブロック協議会
「山口の絆」実践委員会　委員　安森　順子

憲法タウンミーティング

ASPACマニラ大会

日時：6月4日(土)・5日(日)　場所：国立山口徳地青少年自然の家

日時：6 月 26 日(日)　場所：デザインプラザ HOFU



　そろそろ梅雨も明け、夏真っ盛りです。萩青年会議所でも青少年育成委員会の事業、社会開発委員会の事業がいよいよ決まろう

としています。暑さに負けず、事業の大成功に向け、会員一丸となって精一杯頑張っていきましょう。

� 総務広報委員会　委員　上田　智幸

編 
集 
後 
記

　ＪCに入会し、早いもので半年が経過しました。
　研修会員として経験した、卒会式・新年会余興・
京都会議と楽しい事ばかりでした。
　正会員として初めて参加した例会にて、“人を見
る事は簡単。人に見られる事は難しい。人に見られ
る立場になれ！”という言葉を教えて頂き、考えま
した。
　確かに他人の事を見て評価や批判をしている事は

多々ありました。
　自分が他人にどの様に見られているかなんて、考
えた事がありませんでした。
　ＪC活動を通じてしっかり勉強していき、人や地
域の事が考えられる、立派な志士になれる様に頑張
っていきたいと思います。
�

　　会員交流委員会　委員　世良　真智志

JCに

入会して

感じたこと

　ＪＣに入会したときはやっていけるか不安
に思っておりましたが、このたび無事に正会
員になることができました。
　これからより一層、活動に勤しんでいきた
いと思いますのでよろしくお願いいたします。

江山　普郎（えやま　しんろう）
江山種苗株式会社

　７月度例会より正会員になることになりました、小野村知子と申します。
昨年 12 月より研修会員としてお世話になっておりましたが、この度よう
やく正会員になることが出来ました。支えてくださった方々にはとても感
謝をしております。まだまだ分からないことのほうが多く、諸先輩方には
ご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、笑顔を忘れず頑張りた
いと思いますので皆様ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

小野村知子（おのむら　ともこ）
ジブラルタ生命保険株式会社

第 3回　じゃがいも
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　第３回じゃがいもが６月 12 日に新美祢カントリークラブ
で開催されました。
　当日はかなりの雨で、本当に開催されるのだろうか？と
思いましたが、先輩も現役会員の皆さんも雨に負けず楽し
くプレーされていました。
　優勝は小橋先輩でした。一緒にラウンドを回らせていた
だいたのですが、見ていてすごい勉強になりました。
　私は今年初の参加でしたが、イマイチな結果でした。次
回はアプローチをもっと練習していこうと思います。これ
からも楽しくゴルフをやっていこうと思いますので、皆様
よろしくお願い致します。� 　岡田　泰

第 3回　ブロック研究会
　第３回豊田理事長杯が、去る６月 10 日 ? に萩の
浜にて行われました。ご多忙中にも拘らず多くの
先輩方にご出席を頂き４卓を囲んで行われました。
プライベートでするマージャンとブロック研究会
のマージャンは、全く雰囲気が違い和気あいあい
と先輩と現役の交流が出来ました。
　初心者の方も大歓迎ですので、次回以降も多く
のご参加をよろしくお願いします。
� ブロック研究会　副幹事　松本　俊孝

萩 JCダイナマイツ
　練習を重ね、大会に臨む。一つの目標を目指し、ひたすら白球に向き
合う。このプロセスがとても懐かしい。社会人になり、それぞれの組織
の目標に向き合う。しかし、どこかでルーチンになっていないか？だか
らこそ、試合よりも練習にひたむきに取組むことが心地いい。試合は負
けた。しかし一方で、もう一つの思いもこみ上げる。「悔しい」という
思い。そんな気持ちを思い出させてくれたダイナマイツ、サイコー！
� 青少年育成委員会　委員　関　伸久

正会員紹介


